



SOCIETE DES AUTEURS JOURNALISTES

13-12-2012

Les éditeurs de presse francophones belges et la SAJ ont conclu un accord avec Google.

Bruxelles, 13 décembre 2012 - Les éditeurs de presse francophones belges, la SAJ et Assucopie ont annoncé aujourd'hui une série d'accords qui mettent fin à leurs procédures judiciaires.

Grâce à ces accords, les éditeurs de presse francophones belges travailleront en partenariat avec Google afin de générer des opportunités commerciales liées au contenu en ligne. L'objectif est de stimuler la fréquentation des sites, augmenter la participation des utilisateurs ainsi que les revenus générés sur les sites des éditeurs.

Frans Wauters, directeur de la SAJ déclare : « Nous soutenons les initiatives des éditeurs pour développer de nouveaux modèles économiques numériques dans l'intérêt de nos membres. »

Les parties étaient engagées dans des procédures judiciaires depuis 2006. Les éditeurs de presse francophones belges, représentés par Copiepresse, et les auteurs, représentés par SAJ et Assucopie, estimaient en effet que Google transgressait leurs droits d'auteurs. L'affaire a été récemment soumise à la Cour de Cassation belge.

Même si Google, les éditeurs et les auteurs conservent des points de vue juridiques différents, ils ont saisi l'occasion de mettre fin à ces procédures et de laisser de côté ces désaccords. Google prendra en charge les frais juridiques et travaillera avec les éditeurs sur des partenariats et des innovations qui seront favorables à toutes les parties.